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 الملخص
 

نورالعيني خفيفة  الجامعي‌‌‌‌اينتان  "١٢٦٣٠٥٢١٢٠٤٩رقم‌ للشخصية  ,‌ الذات  تحقيق 
الرئيسية في القصة القصيرة "الأمل فينا" لفرح شهاب )دراسة نفسية أدبية عند كارل روجرز("  
بحث‌التخرج.‌قسم‌اللغة‌العربية‌وآدابها،‌كلية‌أصول‌الدين‌والآداب‌والدعوة،‌جامعة‌سيد‌علي‌رحمة‌‌

 الله‌الإسلامية‌الحكومية‌تولونج‌أجونج،‌

 المشرف: محمد فائزون الماجستير 

 

للنمو‌والتطور‌نحو‌تحقيق‌كامل‌إمكاناته‌أو‌إمكاناتها،‌وهو‌ما‌ يمتلك‌كل‌فرد‌دافعًا‌فطريًا‌
يسمى‌بتحقيق‌الذات،‌ولا‌يمكن‌أن‌تحدث‌عملية‌تحقيق‌الذات‌إلا‌في‌بيئة‌داعمة؛‌بيئة‌توفر‌القبول‌‌

فرح‌شهاب‌رحلة‌حياة‌فرح،‌‌فينا“‌لالأمل‌‌غير‌المشروط‌والتعاطف‌والصدق.‌وتصف‌القصة‌القصيرة‌”
وهي‌فتاة‌حاربت‌مرض‌السرطان‌منذ‌نعومة‌أظفارها،‌مما‌أثر‌على‌حالتها‌الجسدية‌وتكوين‌مفهومها‌
لذاتها‌وعملية‌تحقيق‌الذات‌لديها.‌تهدف‌هذه‌الدراسة‌إلى‌تحليل‌مفهوم‌الذات‌لدى‌فرح،‌وتحديد‌‌

منهج‌كارل‌روجرز‌في‌علم‌النفس‌الإنساني،‌‌عملية‌تحقيق‌الذات‌بناءً‌على‌تجربتها‌الحياتية.‌وباستخدام‌‌
والذات‌الحقيقية،‌‌ الذاتية،‌ الصورة‌ الذات:‌ لمفهوم‌ الثلاثة‌ الضوء‌على‌المكونات‌ البحث‌ يسلط‌هذا‌

(‌‌1والذات‌المثالية.‌المنهج‌المستخدم‌هو‌المنهج‌الوصفي‌النوعي‌مع‌تحليل‌المحتوى.‌وتظهر‌النتائج‌أن‌
‌بسبب‌مرضها،‌مما‌يعكس‌كفاحها‌وصمودها‌على‌الرغم‌‌تغير‌مفهوم‌الذات‌لدى‌فرح‌بشكل‌كبير‌

(‌تتسم‌عملية‌تحقيق‌الذات‌لدى‌فرح‌بالوعي‌الذاتي‌والقبول‌الذاتي،‌مما‌2من‌شعورها‌بعدم‌القبول.‌‌
يساعدها‌على‌إيجاد‌معنى‌للحياة.‌يساهم‌هذا‌البحث‌في‌دراسة‌علم‌النفس‌الأدب،‌ومن‌المتوقع‌أن‌‌

 ديات‌مماثلة‌للبقاء‌متفائلين‌والسعي‌للوصول‌إلى‌أفضل‌إمكاناتهم.‌يلهم‌الأفراد‌الذين‌يواجهون‌تح
 

مفهوم‌الذات،‌تحقيق‌الذات،‌علم‌النفس‌الإنساني‌لكارل‌روجرز،‌قصة‌قصيرة‌‌الكلمات المفتاحية:  
  الأمل‌فينا
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ABSTRAK 

Intan Khofifah Nurul Aini NIM. 126305212049 “Aktualisasi Diri Tokoh 

Utama Cerpen فينا  Karya Farah Shehab (Kajian Psikologi Sastra Carl الأمل 

Rogers)”. Skripsi Program Studi Bahasa dan Sastra Arab, Fakultas Ushuluddin 

Adab dan Dakwah, Universitas Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025,  

Pembimbing: Mochammad Faizun, S.S., M.Pd.I. 

 

Setiap individu memiliki dorongan bawaan untuk tumbuh dan berkembang 

menuju pemenuhan potensi dirinya secara penuh, yang disebut dengan aktualisasi 

diri. proses aktualisasi diri hanya dapat terjadi dalam lingkungan yang mendukung; 

yakni lingkungan yang menyediakan penerimaan tanpa syarat, empati, dan 

kejujuran. Cerpen "الأمل فينا" karya Farah Shehab menggambarkan perjalanan hidup 

Farah, seorang gadis yang berjuang melawan kanker sejak dini, yang berdampak 

pada kondisi fisik dan pembentukan konsep diri serta proses aktualisasi dirinya. 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis konsep diri Farah, dan mengidentifikasi 

proses aktualisasi diri berdasarkan pengalaman hidupnya. Menggunakan 

pendekatan psikologi humanistik Carl Rogers, penelitian ini menyoroti tiga 

komponen konsep diri: citra diri, diri nyata, dan diri ideal. Metode yang digunakan 

adalah deskriptif kualitatif dengan isi analisis. Hasil menunjukkan bahwa 1) konsep 

diri Farah berubah signifikan akibat penyakitnya, mencerminkan perjuangan dan 

ketangguhannya meskipun merasa tidak diterima. 2) Proses aktualisasi diri Farah 

ditandai dengan kesadaran dan penerimaan diri, yang membantu menemukan 

makna dalam hidup. Penelitian ini berkontribusi pada kajian psikologi sastra dan 

diharapkan dapat menginspirasi individu yang menghadapi tantangan serupa untuk 

tetap optimis dan berjuang mencapai potensi terbaik mereka. 

 

Kata Kunci: Konsep Diri, Aktualisasi Diri, Psikologi Humanistik Carl Rogers, 

Cerpen  الأمل فينا 
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ABSTRACT 

Intan Khofifah Nurul Aini NIM. 126305212049 “Self-Actualization of 

the Main Character of the Short Story   الأمل فينا by Farah Shehab (Carl Rogers 

Literary Psychology Study)”. Thesis of Arabic Language and Literature Study 

Program, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah 

University Tulungagung, 2025,  

Supervisor: Mochammad Faizun, S.S., M.Pd.I. 

  

Every individual has an innate drive to grow and develop towards the 

fulfillment of his or her full potential, which is called self-actualization. the process 

of self-actualization can only occur in a supportive environment; namely an 

environment that provides unconditional acceptance, empathy, and honesty. The 

short story “الأمل فينا” by Farah Shehab describes the life journey of Farah, a girl who 

fought cancer from an early age, which affected her physical condition and the 

formation of her self-concept and self-actualization process. This study aims to 

analyze Farah's self-concept, and identify the process of self-actualization based on 

her life experience. Using Carl Rogers' humanistic psychology approach, this 

research highlights the three components of self-concept: self-image, real self, and 

ideal self. The method used is descriptive qualitative with content analysis. The 

results show that 1) Farah's self-concept changed significantly due to her illness, 

reflecting her struggle and resilience despite feeling unaccepted. 2) Farah's self-

actualization process is marked by self-awareness and acceptance, which helps find 

meaning in life. This research contributes to the study of literary psychology and is 

expected to inspire individuals facing similar challenges to remain optimistic and 

strive to reach their best potential. 

Keywords: Self-Concept, Self-Actualization, Carl Rogers' Humanistic Psychology, 

Short Story الأمل فينا 
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